

Afirman que PRI 'se encamina' a perder registro

MAYOLO LÓPEZ

Enrique Ochoa Reza y Pedro Joaquín Coldwell, ex presidentes del PRI, advirtieron que el tricolor se encamina hacia la pérdida de su registro como consecuencia del fallo a favor de la reelección de Alejandro Moreno como líder del partido que otorgó el jueves el Tribunal Electoral.

Junto con Dulce María Sauri Riancho, los dos ex dirigentes promovieron impugnaciones en contra de la reelección de "Alito", pero tres Magistrados avalaron el cambio de estatutos en el PRI que promovió el campechano para preparar su reelección.

"Tristemente pienso que los problemas que tenía el PRI no se resuelven con la salida de Alejandro Moreno, pero si además de esos problemas de fondo le agregas la permanencia al infinito de Alejandro Moreno en la dirigencia, pues el PRI corre el gran riesgo de perder el registro en la próxima elección federal", avizó Ochoa Reza.

En entrevista telefónica, el ex dirigente cuestionó a los tres Magistrados que avalaron el cambio de estatutos que permitiría la reelección de "Alito" por "querer agradar" al senador.

"Esto te habla de una triste etapa en la justicia electoral de México, donde el Tribunal se ha vuelto un órgano que destruye la certeza jurídica en lugar de construirla. A Alejandro Moreno lo salvaron en el último round (...) y le regalan el partido a una

persona que claramente hizo una larga cadena de trampas para quedárselo", deploró.

En el mismo tono, Pedro Joaquín Coldwell advirtió la descomposición del tricolor.

"Es una resolución que va a acelerar el deterioro del PRI. Lamentablemente, tres Magistrados decidieron avalar un cacicazgo hacia el interior del partido. Fue lamentable ver no sólo en este juicio, sino en los otros que promovimos, la abierta parcialidad de tres Magistrados con la dirigencia nacional del PRI, llegando al grado de avalarle las tres reelecciones consecutivas que incluyó en los estatutos y que se las aplicó a sí mismo", cuestionó.

El ex dirigente estimó que la resolución "va a acelerar la descomposición del partido porque se va a seguir fomentando la centralización del PRI en una persona. Las exclusiones que se han señalado, el amiguismo, la opacidad en la toma de decisiones, todo esto pone al PRI en un riesgo muy grande de involucrar al faccionalismo".

Tras reconocer que "Alito" podría empujar su expulsión de las filas del tricolor, Joaquín Coldwell consideró que nadie puede ser expulsado de un partido "por pedir que se aplique la ley y por buscar la democracia interna". Sin embargo, señaló que en esta dirigencia "podemos esperar cualquier cosa".

El jueves, la Sala Superior del TEPJF avaló por mayoría la reelección del líder del PRI, por al menos cuatro años.